

## **Philippe Sornette succède à Roland Kleine**

Écrit par Administrator

Mercredi, 13 Octobre 2021 12:19 - Mis à jour Mercredi, 13 Octobre 2021 12:25

---

Après de longues années à la tête de la section de Sarrebourg, Roland Kleine a cédé sa place de président à Philippe Sornette.

**SARREBOURG**

# Philippe Sornette succède à Roland Kleine à la Société d'histoire et d'archéologie

**Roland Kleine a refermé une période de dix ans de présidence de la Shal, la Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine à Sarrebourg. Philippe Sornette a été élu pour lui succéder alors que les publications et le programme d'activité restent soutenus. Le cycle de conférences va d'ailleurs reprendre.**

**R**oland Kleine a cédé la présidence de la Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine à Philippe Sornette à l'issue de l'assemblée générale de la section. Après dix années d'exercice, il estime l'heure venue de quitter ses fonctions pour « laisser la place aux jeunes ».

Pour autant, Roland Kleine restera un membre actif de la société et compte bien faire bénéficier les travaux en cours de son expérience. D'ailleurs, fidèle à ses engagements, il a mené les débats de l'assemblée générale en revenant sur les fondamentaux : « Faire sienne l'histoire du Pays de Sarrebourg pour le comprendre et l'apprécier davantage » Il a tenu à rappeler que, malgré deux années difficiles, la Shal a continué à publier et à transmettre des parcelles du passé. Ceci par le biais des bulletins annuels mais aussi par la



**Au premier plan, le trésorier André Linard, et à l'arrière-plan gauche à droite, Jean Achereiner, Philippe Sornette, Roland Kleine, Louiza Boudhane et Marcel Oswald. Photo RL**

publication des monographies de Hultehouse et Arzviller, sans oublier un fascicule sur les Verreries du comté de Dabo par le Dr Luc Stenger. Il a insisté sur le cœur du métier et la philosophie de l'association : « Si nous voulons être les acteurs responsables de notre propre avenir, nous avons d'abord un devoir d'histoire. »

## **Des ouvrages à paraître**

Le secrétaire Marcel Oswald a déploré le report obligé des conférences dès novembre 2020 ainsi que l'annulation de la sortie annuelle. Pourtant, des membres du bureau ont participé aux réunions départe-

mentales et le travail s'est poursuivi. D'ores et déjà le programme des prochains mois est en cours et annonce la reprise du cycle de conférences ainsi que la participation aux salons du livre dans la région. La parution prochaine de la monographie de Métairies-Saint-t...

Au-delà, se profile la publication d'un ouvrage sur le général Mangin coécrit par Jean Achereiner et Marie-Odile Zdravitsky. Entre-temps, le responsable de la collection éditions, Jean Achereiner a invité tous ceux qui sont détenteurs de textes, de documents ou de témoignages écrits, d'envoyer leur part aux membres de la Shal.